

El árbol de Navidad de Petrer tendrá más de 13 metros de altura y se podrá visitar por dentro

30/11/2021



La edil de Fiestas, Ana Tortosa, ha anunciado el inminente encendido de luces | J.C.

La Navidad llega a Petrer el **viernes 3 de diciembre**. **Lo hará con el encendido de luces a las 18 horas, en los Jardines Alcalde Vicente Maestre**, conocidos como los Jardines de la Explanada. Este acto girará en torno al **árbol de Navidad, que este año tendrá más altura, casi 13 metros y que, por primera vez, podrá recorrerse por dentro**.

La **concejala de Fiestas, Ana Tortosa**, ha indicado que "el personal técnico de Servicios Generales está trabajando en toda la localidad para **ultimar la decoración e iluminación navideña** para que este viernes se lleve a cabo el encendido en todo Petrer y se

avive la ilusión que el virus nos ha robado". El objetivo es "seguir fomentando el comercio local, que las compras se queden en la población porque invertir en la población es riqueza para todos y para todas".

"Este año el **centro neurálgico de la Navidad en Petrer serán estos Jardines**, donde tendrán lugar gran parte de las actividades navideñas, manteniendo la esencia y la autenticidad de eventos como el Paje Real o la Cabalgata de Reyes, con la tradicional representación de la adoración de los Reyes Magos".

El acto del encendido contará con ambientación musical navideña de manos de la Colla El Terrós,

que, posteriormente, realizará un pasacalles por las calles iluminadas del centro urbano.

Por segundo año, el alumbrado de Navidad de Petrer se ha reforzado en algunas zonas con material y luces en propiedad adquiridas por la Concejalía de Servicios Generales, “pues el objetivo es apostar por la sostenibilidad disponiendo de nuestro propio material sin necesidad de alquilarlo todos los años, lo que a la larga supondrá un ahorro para decorar palmeras y otros espacios urbanos”, ha indicado Tortosa.

Voluntarios para la Cabalgata de Reyes

La edil ha recordado que la Concejalía de Fiestas ha puesto en marcha una campaña de captación de personas voluntarias tanto a título individual como para colectivos y grupos, para la Cabalgata de Reyes. El

objetivo es claro, que sea “la Cabalgata con mayor participación de la historia, la más mágica”.

Las inscripciones individuales se pueden hacer en [este enlace](#) y las de los colectivos en [este enlace](#).



El área de Servicios Generales está realizando la obra | J.C.